

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
📞 (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📧

Fecha: 31 de Julio de 2024

PICANDO PIEDRA



El senador electo y alcalde de Ensenada, **ARMANDO AYALA ROBLES**, se reunió en la Ciudad de México, con quien se perfila para coordinar la fracción parlamentaria de Morena en el Senado de la República, **ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ**. Se dice que, en el primer año como senador, AYALA aplastará al tope el acelerador y picará piedra fuerte, con miras de lograr en el 2027 la candidatura de Morena a Gobernador de Baja California.



Dagal 94



bajacaliforniana lo llame a cuentas por el presunto caso de corrupción de la planta fotovoltaica, cuya construcción fue solamente una piedra.

Por lo pronto, **MANUEL GUERRERO LUNA**, a quien hoy se le acaba el hilo como diputado, se despidió así de su "amado" pueblo:

¡Gracias! gracias mil gracias!!

"Mañana culminó una de las etapas más honorables de mi vida, después de haber servido como Secretario General de mi Sección Mexicali y Secretario Estatal de mi Sindicato, así como Diputado en mi amado Estado de Baja California. Esta oportunidad que la vida me dio me permitió



MANUEL GUERRERO LUNA, de los diputados que a partir del primer segundo de mañana jueves, ya no lo serán. Le dio las gracias al "pueblo".

crecer como persona y, sobre todo, ayudar a cientos de personas gestionando obras para comunidades, escuelas e incontables apoyos sociales. Vivir momentos muy álgidos, muy solemnes, muy gratos. Solo me queda agradecer, primero a Dios luego a mi familia, mis hijos, a Mary Carmen, mi prometida, a mis compañeros de CES-PM que fueron los primeros que creyeron en mí a las incontables personas que me acompañaron en este viaje".



En la ciudad de México se reunió el presidente municipal de Ensenada **ARMANDO AYALA ROBLES**, con el ex secretario de Gobernación y probable coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en el Senado de la República, **ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ**.

A la urbe donde no ha cesado de llover llegó **ARMANDO** también con la cachucha de senador electo por Baja California, estado al que aspira a gobernar en el 2027.

Su gente de prensa envió boletín informando que el encuentro con **ADÁN AUGUSTO** fue para revisar las iniciativas propuestas por el por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa Claudia Sheinbaum. ¡Nada pescadito!

El senador electo afirmó que fue de



Por **RAFAEL MENDOZA MADRID**
Las Memorias del Nácori

Las Memorias del Nácori

Cuando hace más de 50 años "volé" a Monterrey

Por **RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID**

Ahora que se anuncia la apertura de una nueva ruta aérea Mexicali- Monterrey-Mexicali, vino a mi memoria cuando la desaparecida Línea Aérea "Compañía Mexicana de Aviación" inauguró un vuelo similar a principios de la Década del 70, esperando que de lo que voy a narrar, no aparezca alguien que me corrija. En ese tiempo se desempeñaba como Secretario General de Gobierno, Don **FRANCISCO "Quico" SANTANA PERALTA**, cuando yo ya trabajaba en Información y prensa del gobierno del estado. Atendiendo invitación especial de parte de la empresa aérea, Don **QUICO**, por encomienda del Gobernador **MILTON CASTELLANOS EVERARDO**, se encargó de organizar una representación oficial que formaría parte de la comitiva general integrada también por representantes de la iniciativa privada mexicalense, que participaría en la inauguración de dicha ruta aérea. La representación mexicalense se instalaría luego en el entonces famoso Hotel **ANCIRA** de la Capital Neolonesa. Al día siguiente nos invitaron a comer a un restaurante de elevada exclusividad en el que los platos especiales eran la vibora de cascabel y el filete o machaca de carne de venado. Como sornense serrano yo le entré a esto último porque a las víboras de cascabel, hasta muertas les tengo pavor. Luego de hacernos saber que al día siguiente regresaríamos a Mexicali, dándonos "tiempo libre" para que si lo deseáramos saliéramos a conocer puntos de interés de Monterrey, cuyo primer punto emblemático es su famoso "Cerro de La Silla", a mí se me ocurrió ir a conocer La Plaza Zaragoza, muy mentada en aquellos tiempos y con sobrada razón porque era y sigue siendo, muy bonita. Para no perder aquella arraigada costumbre del turista (ya desaparecida) acudí a una tienda de "Souvenirs" ubicada frente a la misma plaza y al preguntarle a su propietario o encargado que si tenía postales con imágenes de la Ciudad de Monterrey, al escucharle me contestó con notorio enojo: "Si tengo lo que busca, pero ¿Qué le ve de bonito a una ciudad tan fea como la de Monterrey? Me quede por un rato sorprendido de aquella respuesta y le contestó: "Pues a mí sí me parece muy bonita esta ciudad." De todas maneras, compré 3 o más postales, mismas que, por cierto, me las cobró de muy mala gana, tan "amable" despachador, hijo de Monterrey. Es un recuerdo que me quedó muy grabado por lo inesperado de su motivación.

suma importancia analizar las iniciativas que se impulsarán a partir del 1 de septiembre como parte del Plan C, para potencializar al país.

"Una de las principales iniciativas que estamos estudiando y socializando con nuestras comunidades es la reforma al poder judicial, con la que se fortalecerá el Estado democrático mexicano, así como la participación ciudadana, al garantizarse que la elección de las y los titulares de los órganos jurisdiccionales federales y locales se haga mediante voto popular", añadió el aspirante a suceder en la gubernatura a **MARINA DEL PILAR**.

YO CUIDO TU CORAZÓN!

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Ortopedista y residente de México, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención Honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adiestrado en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

Igualmente se da como un hecho la asistencia del magnate gasolinero y coleccionista de carros clásicos y obras de artes, **ALCIBIADES GARCÍA LIZARDI**, presidente del Consejo Estatal de Movimiento Ciudadano, y de la líder de este partido en Baja California, **BERTHA ALICIA SÁNCHEZ LARA**. En "La Estampida" de ayer anticipamos que **JORGE ÁLVAREZ MAYNEZ**, también hará acto de presencia, pero antes, a las seis de la tarde, estará en la Universidad Xochicalco en la presentación del libro "México Nuevo", donde los comentarios correrán por parte de **DAYLÍN GARCÍA RUVALCABA** y del ex regidor del PAN, **BASILIO MARTÍNEZ**, este último vicerrector de la citada casa de estudios.

Parece que ya le apartaron butaca de primera fila, al presidente estatal de Morena, **CATALINO ZAVALA MÁRQUEZ**, quien la semana pasada fue recibido por la gobernadora **MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA**, pero de ninguna manera crean que para recibir línea política.

Y así llegarán los demás dirigentes de los partidos políticos, aunque está muy pelón el cochí para que se presente el dirigente del partido de las dos letras (PT) en la entidad, **JAIME BONILLA**, con todo y que la actual directiva del Congreso le corrió la invitación imaginamos que, por cortesía, pues no creemos que el todavía senador asista y se exponga a pasar un mal momento, ya que no es bien visto prácticamente por nadie de la gente que manda en los gobiernos de la 4T en Baja California, además de que se da como un hecho que asistirá la gobernadora **MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA**, quien en más de una ocasión ha declarado a la prensa que el fuero se le acabará pronto, lo que permitirá que la justicia



Ayer, en su cumpleaños

PRECIOSA CREACIÓN DEL UNIVERSO, LE DICE SU ESPOSA MICHELLE A EDGAR COVARRUBIAS

EDGAR COVARRUBIAS, director de Comunicación Social del Ayuntamiento de Mexicali, llegó ayer a otro año de existencia, motivo por el cual recibió una lluvia de felicitaciones. Su esposa, la diputada electa de Morena, **MICHELLE TEJEDA**, al pie de esta foto, destacó: "Hoy cumpleaños esta preciosa creación del universo a quien amo con todo mi corazón: mi esposito Edgar Covarrubias. Te deseo puras cosas buenas y que siempre sigas siendo así de auténtico, divertido e increíble. Te amo Edcov ¡Feliz cumple!"



Por **Alfredo Mendoza R.**

le vida a un nuevo partido político.

Eso se propone, eso le mueve, eso le quita el sueño!

Y es que, como él mismo lo reconoce, no le queda de otra.

Para **REYES LEDESMA** este ha sido



ARMANDO REYES LEDESMA y su última tabla de salvación: un partido nuevo!

uno de los peores años en su ya madurado paso por el escabroso terreno de la política: perdió la candidatura estatal del PT, perdió la oportunidad de postularse para la reelección y perdió para los "suyos" el resto de posiciones públicas de elección popular.

Y se hubiera quedado sin nada, de no ser por un control sobre el CECYTE sujeto de alfileres.

Pero como si aún no fuera lo sufici-

cientemente oscuro su entorno político, una inesperada visita al hospital lo puso al borde de la muerte.

Por lo anterior y apenas vio recuperada la energía suficiente, **ARMANDO REYES LEDESMA** decidió apostar el resto de su diezmos presupuesto a la conformación de un partido político. Y en eso está!

Cierto, darle vida a un partido político no es "enchillame otra" y eso bien que lo sabe el aún legislador.

Pero qué más le queda por hacer, luego de que el navío que construyó por más de 20 años quedó reducido a un simple pedazo de madera flotando en mar abierto?

La empresa **TrafficLight** de México, SA de CV, la misma que ganó la concesión para operar el sistema de alumbrado público por los próximos 15 años, patrocinó un espectáculo audiovisual que iluminará la fachada del ex hotel **Riviera**.

El espectáculo se presentará de manera gratuita del 9 al 18 de agosto.

De acuerdo a la información, el show de sonidos e imáge-



Policías estatales esperan con ansia formalizar su retiro; ya cumplirán con la antigüedad. De la gobernadora MARINA DEL PILAR esperan cumpla lo del fideicomiso de los 500 mdp.

nes bajo un formato digital, ofrecerá un barrio sensorial sobre la historia de Baja California. Qué bien!

● Dónde quedaron los 500 millones de pesos asignados al fideicomiso para el retiro de los policías estatales?

Pues al parecer sólo en el discurso, porque a la fecha suman más de medio centenar los agen-

tes que ya cumplieron con la antigüedad y no ven para cuando llenar los formatos de pensión.

Fue la propia gobernadora **MARINA DEL PILAR** la que en un miércoles "de mañanera" informó sobre la disponibilidad del recurso, lo que generó el aplauso de las organizaciones que agrupan a los policías estatales.

Por fin, celebraron, un programa de justicia laboral para los policías que han otorgado buena parte de su vida al servicio de los bajacalifornianos.

Pero al paso de los meses el aplauso y la celebración se volvió incertidumbre.

Y con sobrada razón.



CONOCE A ENSENADA COMO NUNCA ANTES

Vestirán al Riviera de magia audiovisual. Un repase histórico jamás visto!